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CORREIO DO POVO
Atividades com estudantes marcam

comemorações do Dia Mundial
da Água

Duas pessoas morreram 
e outras 19 ficaram feri-
das depois que um ôni-
bus com trabalhadores 
rurais capotou no final 

da tarde de quarta-feira 
(23) na rodovia SP-340 
(Campinas - Mococa), 
em Mogi Guaçu. As víti-
mas fatais são duas mu-

lheres que, assim como 
os feridos, voltavam para 
Aguaí depois de um dia 
de trabalho em Itapi-
ra. O acidente teria sido 

causado pelo estouro de 
um pneu. Sem controle,o 
ônibus atravessou a pis-
ta, invadiu o acostamen-
to e capotou.

Os estudantes foram 
os foco das atividades 
realizadas em Mogi 
Guaçu e em Mogi Mi-
rim por conta das co-
memorações do Dia 
Mundial da Água, ce-
lebrado na terça-feira 
(22). Em Mogi Guaçu, 
os alunos assistiram 
à peça teatral “Água à 
Vista”, da Cia de Tea-
tro Parafernália, que 
aconteceu no Sho-
pping Boulevard. Já 
em Mogi Mirim, numa 
ação conjunta entre 
Saae e Secretaria de 
Educação, foram dis-
tribuídas cartilhas so-
bre a importância da 
água. Presos em 2070 
e não conseguindo 
achar soluções, eles 
se deparam com uma 
personagem inusita-
da, vindo diretamente 

do mundo celestial. O 
desenrolar da histó-
ria é bem-humorado e 
cheio de curiosidades. 
A peça promove a re-
flexão sobre a impor-
tância da preservação 
do meio ambiente e da 
nossa principal fonte 
de vida: a água.   Ain-
da dentro da progra-
mação em comemo-
ração ao Dia Mundial 
da Água, estudantes 
de escolas municipais  
participaram na ter-
ça-feira (22), de uma 
série de atividades no 
Parque dos Ingás. A 
abertura foi feita pelo 
superintendente do 
Samae (Serviço Au-
tônomo Municipal de 
Água e Esgoto), Mário 
Antônio Zaia, e pelo 
prefeito Rodrigo Fal-
setti (CIdadania).

Comando regional 
dos Bombeiros se 

reúne com 
empresários

Sem acordo sobre 
reajuste, servidores 
municipais podem 

entrar em greve

Proposta de antecipação 
da eleição da Mesa

da Câmara é aprovado 
em primeiro turno

O comandante do 7º 
Grupamento de Bom-
beiros de Campinas, Te-
nente Coronel Eglis Ro-
berto Chiachirini esteve 
reunido na última sex-
ta-feira (18) com repre-
sentantes de empresas 
da região da Baixa Mo-
giana para apresentar o 
Plano de Expansão do 
Serviço de Pronta Res-
posta às Emergência no 
Estado de São Paulo.
Na reunião, ocorrida nas 
dependências da empre-
sa Eaton, em Mogi Mi-

rim, também estiveram 
presentes representan-
tes das empresas Tenne-
co, Parklog, Sabó e Data 
Center Itaú,. Foi a opor-
tunidade que o oficial 
teve de apresentar para 
parte da classe empre-
sarial o Plano de Expan-
são do Corpo de Bom-
beiros da Polícia Militar 
de São Paulo na região, 
bem como fomentar nas 
empresas iniciativas de 
cooperação mútua para 
atendimento de emer-
gências. 
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Vice-governador
assina contrato

para construção do
terceiro bloco da Fatec

Guaçuano estreia em casa, no dia 9 de
abril, pelo estadual de base da FPF
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Projeto de revitalização 
da Praça da Capela

custará R$ 2 milhões

Capotamento de ônibus rural
deixa 2 mortos

A Prefeitura de Mogi 
Guaçu abriu processo 
de licitação para con-
tratação da empresa 
que será responsável 
pelas obras de revita-
lização da Praça Anto-
nio GIovani Lanzi, na 
Capela. O projeto or-

çado em cerca de R$ 2 
milhões prevê, dentre 
as melhorias, fonte in-
terativa com jatos de 
água, iluminação or-
namental e funcional 
com lâmpadas de Led, 
além de rampas, piso 
tátil e faixas elevadas.                                                                                                 
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Mogi Guaçu - Mogi Mirim
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Mulheres morrem em capotamento 
de ônibus rural na SP-340 

Comando regional dos 
Bombeiros se reúne com 

empresários para
apresentar Plano

de Expansão

Prefeitura implanta
estacionamento 45° e 
área central ganha 65

vagas para carros

Fundo Social recebe 
cestas básicas 
destinadas a 

famílias carentes

Veículo transportava 21 
trabalhadores rurais; es-
touro de pneu deixou ôni-
bus desgovernado, vindo a 
capotar
O capotamento de um 
ônibus no final da tarde 
de quarta-feira (23) na ro-
dovia SP-340 (Campinas - 
Mococa), deixou dois mor-
tos e 19 feridos. As vítimas 
fatais são duas mulheres 
que, assim como os feridos, 
eram trabalhadores rurais 
e que estavam se deslo-
cando de Mogi Guaçu para 
Aguaí.Eles voltavam para 
casa depois de trabalharem 
em Itapira. O motorista 
chegou a ser detido porque 
estava sem habilitação e a 
documentação do ônibus 
estava vencida.
O ônibus transportava 21 
pessoas - entre homens e 
mulheres - além do moto-
rista. Ele saiu de Itapira, 
onde o grupo trabalhou no 
cultivo de laranja.Segundo 

testemunhas, o acidente 
teria acontecido no Km 
180 da rodovia, quando 
um dos pneus dianteiro 
acabou estourando. Com 
isso, o motorista perdeu o 
controle do coletivo que, 
desgovernado, atravessou 
a pista, invadiu o acosta-
mento e capotou.
No capotamento, os passa-
geiros foram arremessados 
contra a carcaça do coleti-
vo, em meio a estilhaços de 
vidro. Ocupantes do ôni-
bus chegaram a dizer que o 
motorista estaria dirigindo 
em alta velocidade no mo-
mento do acidente.
Equipes de resgate e am-
bulâncias do Corpo de 
Bombeiros de Mogi Guaçu, 
Mogi Mirim e da Renovias, 
concessionária responsável 
pela via, se deslocaram até 
o local para prestar aten-
dimento. As vítimas mais 
graves foram levadas para 
o Hospital Municipal “Dr. 

Tabajara Ramos e para 
as santas casas de Mogi 
Mirim e de Mogi Guaçu. 
Até mesmo o helicóptero 
Águia 9 da PM de Campi-
nas foi chamado para pres-
tar algum deslocamento 
emergencial, mas não foi 
preciso,
Já os trabalhadores rurais 
que sofreram escoriações 
leves foram encaminha-
dos às Unidades de Pronto 
Atendimento (UPAs) dos 
bairros Santa Marta e Jar-
dim Novo I, ambas locali-
zadas em Mogi Guaçu. A 
Polícia Militar Rodoviária 
também esteve no local do 
acidente para organizar o 
trânsito. Peritos do IC (Ins-
tituto de Criminalística) 
da Polícia Científica foram 
acionados para coleta de 
material e imagens que 
possam ajudar nas investi-
gações. A Polícia Civil ins-
taurou inquérito para apu-
rar as causas do acidente.

O comandante do 7º Gru-
pamento de Bombeiros de 
Campinas, Tenente Coro-
nel Eglis Roberto Chiachi-
rini esteve reunido na úl-
tima sexta-feira (18) com 
representantes de empre-
sas da região da Baixa Mo-
giana para apresentar o 
Plano de Expansão do Ser-
viço de Pronta Resposta às 
Emergência no Estado de 
São Paulo.
Na reunião, ocorrida nas 
dependências da empresa 
Eaton, em Mogi Mirim, 
também estiveram pre-
sentes representantes das 
empresas Tenneco, Park-

log, Sabó e Data Center 
Itaú,. Foi a oportunidade 
que o oficial teve de apre-
sentar para parte da classe 
empresarial o Plano de Ex-
pansão do Corpo de Bom-
beiros da Polícia Militar de 
São Paulo na região, bem 
como fomentar nas em-
presas iniciativas de coo-
peração mútua para aten-
dimento de emergências. 
O plano abrange Estiva 
Gerbi (Base Comunitária 
com um Bombeiro PM e 
uma viatura), Itapira (Base 
15 Bombeiros PM  e duas 
viaturas, prédio em refor-
ma), Mogi Mirim (Posto, 

24 Bombeiros PM e três 
viaturas), Santo Antônio 
de Posse (Base Comunitá-
ria com um Bombeiro PM 
e uma viatura), Holambra 
(Base Comunitária com 
um Bombeiro PM e uma 
viatura, funcionando) e 
Jaguariúna (Base 15 Bom-
beiros PM  e duas viaturas, 
prédio em reforma). O ob-
jetivo é equipar as cidades 
da Baixa Mogiana e região 
metropolitana de Campi-
nas, favorecendo, assim, 
o efetivo de Mogi Gua-
çu, que poderá focar suas 
ações apenas no território 
municipal.

A Secretaria Municipal 
de Obras e Mobilidade de 
Mogi Guaçu implantou 
nesta semana o estaciona-
mento de veículos no siste-
ma 45° na rua Waldomiro 
Martini e em um trecho da 
rua Siqueira Campos até 
a rua José Pedrini, vias da 
área central da cidade, Des-
ta forma, a região ganhou 
um aumento de 65 vagas 
para carros.
O estacionamento de veí-
culos no sistema 45° ficou 
de forma inclinada e com 
mais espaço, vindo a somar 
no oferecimento da quali-
dade e fluidez do trânsito 
e para melhorar o cotidia-
no das pessoas que visam 
acessar o centro do muni-
cípio.
A implantação do estacio-

namento em 45° foi reali-
zada no lado direito da rua 
Waldomiro Martini e em 
frente da antiga Estação 
da Fepasa, ou seja, no lado 
direito do entorno da Praça 
Duque de Caxias, aumen-
tando de 20 para 50 vagas 
de veículos nesse espaço. 
Já na rua Siqueira Cam-
pos, o serviço foi feito do 
lado esquerdo da via, que 
ganhou mais 15 vagas para 
carros.
2ª fase
A Secretaria de Obras e 
Mobilidade em parceria 
com a Associação Comer-
cial e Industrial de Mogi 
Guaçu (Acimg) já inicia-
ram um amplo estudo com 
o intuito de aperfeiçoar o 
tráfego no centro de Mogi 
Guaçu e, principalmente, 

para facilitar o itinerário 
das linhas de ônibus do 
transporte público.
A logística é aumentar mais 
300 vagas de estaciona-
mento para abranger toda 
região central e, com isso, 
diminuir em 700 metros o 
percurso de itinerário dos 
ônibus que precisam aces-
sar o terminal do Parque 
dos Ingás, principal ponto 
de ligação do transporte 
público com as Zonas Sul, 
Norte, Leste e Oeste de 
Mogi Guaçu.
“Nossa estratégia é otimi-
zar o trânsito dos pedes-
tres, aumentar as vagas de 
estacionamento de veícu-
los e melhorar o fluxo do 
transporte público”, finali-
zou o secretário de obras, 
José Antonio Ortiz Bueno.

Na quarta-feira (23), 
o Fundo Social de So-
lidariedade de Mogi 
Guaçu recebeu a doa-
ção de 700 cestas bási-
cas que serão distribu-
ídas para as famílias 
em situação de vul-
nerabilidade social, 
acompanhadas pela 
Secretaria Municipal 
de Assistência Social. 
A doação foi realizada 
pelo Fundo Social de 
Solidariedade de São 
Paulo, que também 
enviou itens de uso 
pessoal.
As cestas básicas con-
tendo itens não-pe-
recíveis, como arroz, 
feijão, óleo, farinha 
de trigo, açúcar, ma-
carrão, sal e fubá be-
neficiarão cerca de 
700 famílias e aproxi-
madamente cinco mil 
pessoas entre adultos, 
adolescentes e crian-

ças da cidade.
A presidente do Fun-
do Social de Solidarie-
dade de Mogi Guaçu, 
Ana de Elisabeth Filo-
meno, explicou que as 
famílias inscritas no 
Cadastro Único, com 
avaliação de técnicos 
do Centro de Referên-
cia da Assistência So-
cial, o CRAS, podem 
ser contempladas. “Os 
beneficiados que esti-
verem corretamente 
cadastrados poderão 
retirar suas cestas no 
lugar designado pelos 
CRAS”, disse.
Ana Filomeno ressal-
tou que as cestas bá-
sicas são distribuídas 
conforme a necessi-
dade de cada família 
e que já são acompa-
nhadas e indicadas 
por meio de relatórios 
apontados pelos técni-
cos do CRAS de cada 

região do município. 
“Feito isso, os técnicos 
informam ao Fundo 
Social para que a en-
tidade faça a entrega”, 
comentou.
MATERIAIS
O Fundo Social de So-
lidariedade de Mogi 
Guaçu também rece-
beu da entidade pau-
listana, kits de mate-
riais de uso pessoal. 
Entre os materiais do-
ados estão 64 sacos de 
dormir, 25 cobertores, 
90 caixas de água sa-
nitária e 145 brinque-
dos, 1.450 máscaras 
e duas mil escovas de 
dente. “Em tempos de 
dificuldade, o apoio 
de iniciativas emer-
genciais é fundamen-
tal para garantirmos 
condições básicas às 
pessoas que mais pre-
cisam”, finalizou Ana 
Filomeno.

Cidade

ACIDENTE

Veículo transportava 21 trabalhadores rurais; estouro de pneu deixou ônibus desgovernado, vindo a capotar
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Em visita a Mogi Mirim, vice-governador 
assina contrato para expansão da Fatec 

O vice-governador Rodri-
go Garcia (PSDB) esteve 
em Mogi Mirim na sexta-
-feira (18), para assinar o 
contrato para a constru-
ção do terceiro bloco do 
da Fatec (Faculdade de 
Tecnologia) “Arthur de 
Azevedo”. A licitação foi 
concluída em fevereiro 
e a empresa G. H. Fer-
reira Leite Engenharia e 
Construções Ltda. será a 
responsável pelo projeto, 
que custará pouco mais 
de 5 milhões de reais. 
Laura Laganá, diretora 
do Centro Paula Souza, 
que administra Etecs e 
Fatecs, também esteve 
presente no ato ocorri-
do no teatro do Centro 
Cultural ‘Centro Cultural 
‘Prof. Lauro Monteiro de 
Carvalho e Silva’, disse 
que o terceiro bloco da 

Fatec mogimiriana terá 
1.200 metros quadrados, 
em dois pavimentos, di-
vididos em laboratórios 
de informática, espaços 
de aulas práticas, salas de 
aula e áreas de soldagem. 
O prédio será equipado 
com elevadores, rampas 
e banheiros acessíveis. 
A duração estimada do 
projeto é de cerca de um 
ano.
Implantada em 2007, a 
Fatec conta atualmente 
com cerca de 1.100 alu-
nos matriculados em cur-
sos técnicos avançados 
como análise e desenvol-
vimento de sistemas, ma-
nufatura mecânica, ges-
tão remota de negócios, 
mecatrônica industrial e 
projetos mecânicos. Os 
cursos são gratuitos e a 
admissão é feita por meio 

de vestibular a cada seis 
meses. 
Além do contrato de am-
pliação da Fatec,  Rodri-
go Garcia também anun-
ciou novos investimentos 
para o município. Ele as-
sumiu o compromisso de 
viabilizar a pavimentação 
da Rodovia do Limão, em 
pouco mais de três quilô-
metros, via essencial para 
o escoamento de parte da 
produção agrícola da ci-
dade, e dos últimos cinco 
quilômetros de terra da 
Rodovia Élzio Mariotoni, 
a Estrada Velha de Itapi-
ra.
Ele também informou 
que Mogi Mirim receberá 
R$ 250 mil para constru-
ção de calçada acessível, 
no âmbito do programa 
Cidade Acessível, confor-
me convênio assinado.

PROJEETO

Terceiro bloco da unidade mogimiriana terá 1.200 metros quadrados, em dois pavimentos

Prefeito recebe equipe do Pague Menos; 
rede inaugura unidade em junho

Amor e imparcialidade a favor da vida

Ainda em meio ao pro-
cesso de contratação 
de funcionários, a rede 
de Supermercados Pa-
gue Menos deve ini-
ciar suas atividades em 
Mogi Guaçu no mês de 
junho. A estimativa foi 
feita pelo sócio-proprie-
tário da rede, Antonio 
Santichio, em visita ao 

prefeito Rodrigo Fal-
setti (Cidadania) na úl-
tima sexta-feira (18). A 
rede está construindo 
sua unidade na Avenida 
Bandeirantes,  Santichio 
e sua equipe estiveram 
no gabinete para estrei-
tar laços com a Prefeitu-
ra, “A gente acredita na 
cidade e estamos aqui 

para apresentar alguns 
de nossos projetos e es-
treitar esse relaciona-
mento com o município. 
Vamos gerar 201 empre-
gos e o processo seletivo 
já está em andamento. 
Vamos chegar para so-
mar”, destacou o empre-
sário, Segundo ele, a se-
leção acontecerá até que 
todas as vagas sejam 
preenchidas. Os interes-
sados podem procurar o 
Posto de Atendimento 
ao Trabalhador (PAT) 
e também cadastrar o 
currículo para o e-mail 
recrutamento1@super-
mercadospaguemenos.
com.br.
“É uma grande honra 
para nós recebermos o 

Pague Menos, que é uma 
marca forte e tenho cer-
teza que irá contribuir 
com o crescimento da 
nossa cidade. Aqui tem 
espaço para todo mun-
do”, ressaltou o prefeito.
Com 31 lojas espalha-
das pelo interior de São 
Paulo, a Rede de Super-
mercados Pague Menos 
confirmou a inaugura-
ção da unidade em Mogi 
Guaçu para o dia 28 de 
junho. A nova unidade 
abriu 201 oportunida-
des de emprego no mu-
nicípio, divididas entre 
as funções de jovem 
aprendiz, açougueiro, 
padeiro, cozinheiro, 
operador de loja, fiscal, 
empacotador, tesourei-

ro, recepcionista, aten-
dente, balconista, tam-
bém com oportunidades 
para pessoas portadoras 
de necessidades espe-
ciais (PCD), dentre ou-
tras oportunidades.
O novo Supermercado 
Pague Menos está em 
construção na Avenida 
Bandeirantes, número 
721, esquina com a Rua 
Giorgio Giuseppe Ste-
fano Forno, no Bairro 
Olhos D’ Água. A unida-
de terá 1.970 m de área 
de vendas; 26 checkouts, 
sendo seis de autoaten-
dimento, oito caixas rá-
pidos e 12 de compras; 
e estacionamento com 
310 vagas e espaço ex-
clusivo para retirada de 

compras via e-commer-
ce. Inaugurada em 1989, 
a Rede de Supermerca-
dos Pague Menos pos-
sui, atualmente, 31 lojas 
em funcionamento nas 
cidades de Americana, 
Araras, Artur Noguei-
ra, Boituva, Campinas, 
Hortolândia, Indaiatu-
ba, Itu, Limeira, Nova 
Odessa, Paulínia, Pi-
racicaba, Santa Bárba-
ra d’Oeste, Salto, São 
João da Boa Vista, São 
Pedro, Sumaré e Tietê. 
A empresa possui um 
Complexo Administra-
tivo, Logístico e Frigo-
rífico em Santa Bárbara 
d’Oeste, com 200 mil 
m², além de mais de seis 
mil colaboradores.

Episódios de racismo 
e ódio contra pessoas 
de outras etnias e cul-
turas têm se tornado 
cada vez mais comuns. 
O preconceito, quando 
não combatido, con-

tribui para o aumen-
to da violência e pode 
até chegar ao ponto 
de causar uma guer-
ra— gerando muito so-
frimento, como temos 
visto nos últimos dias 

em razão dos conflitos 
na Ucrânia. Não é à toa 
que a Organização das 
Nações Unidas esta-
beleceu o 21 de março 
como o Dia Internacio-
nal de Luta pela Elimi-

nação da Discrimina-
ção Racial.
Uma das facetas do pre-
conceito é a xenofobia, 
descrita como ‘aversão 
a estrangeiros’. O Bra-
sil é conhecido por re-
ceber bem pessoas que 
vêm de outros países; 
infelizmente, porém, 
isso não quer dizer que 
elas estão livres de so-
frerem ataques precon-
ceituosos e discrimina-
tórios. Ideias falsas têm 
atiçado a animosidade 
contra essas pessoas.
Apesar disso, há brasi-
leiros que buscam fazer 
o bem de modo iguali-
tário. Cristiane é uma 
enfermeira voluntária, 
que trabalhou com te-

lemedicina durante a 
pandemia. Certa vez, 
ela atendeu por cha-
mada de vídeo uma se-
nhora venezuelana que 
se mudou para o Brasil 
e estava em um deli-
cado estado de saúde. 
Cristiane fez de tudo 
para que ela recebesse 
ajuda médica o mais 
rápido possível. Ape-
sar da paciente não fa-
lar seu idioma nem ser 
de sua nacionalidade, 
Cristiane não hesitou 
em ajudar o próximo. 
Ela acompanhou o caso 
dessa venezuelana até 
um desfecho favorável. 
Uma médica atendeu a 
paciente, a orientou e 
passou a receita – tudo 

isso em apenas uma 
hora, incluindo o pri-
meiro atendimento fei-
to por Cristiane.
Casos assim mostram 
que ainda é possível 
encontrar boas quali-
dades em um mundo 
dividido pelo precon-
ceito. Enquanto o ódio 
gera mais ódio, o amor 
ao próximo promove o 
amor. Mostrar amor é 
uma maneira eficaz de 
interromper o ciclo do 
ódio e iniciar um ciclo 
virtuoso de boas práti-
cas.Cristiane explicou 
que os ensinos da Bí-
blia a ajudaram a ser 
imparcial em suas ati-
tudes e a mostrar cari-
nho pelos estrangeiros. 
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Proposta de antecipação 
da eleição da

Mesa Diretora é
aprovada em 1º turno

Cresce apossibilidade 
greve dos servidores 

de Mogi Mirim

O movimento para an-
tecipação da eleição 
da Mesa Diretora da 
Câmara Municipal de 
Mogi Guaçu deixou 
os bastidores para se 
tornar um fato con-
creto. Projeto de lei 
nesse sentido, ante-
cipando a escolha da 
nova mesa para o biê-
nio 2023\2024 para a 
3ª Sessão Ordinária de 
abril - no dia 18 - foi 
apresentado pelo ve-
reador Jeferson Luís 
da Silva (PSDB), pos-
tulante à presidência 
da Casa, e já votado 
em primeiro turno na 

segunda-feira (21) em 
regime de urgência. 
Foi aprovado por 8 a 3. 
Agora, precisa passar 
por nova votação para 
ser aprovado em defi-
nitivo.
Jeferson conseguiu o 
apoio de sete outros 
vereadores para que a 
eleição fosse realizada 
antes da última sessão 
deste ano. O projeto 
recebeu voto favorável 
dos vereadores Adria-
no Luciano Rodri-
gues (PL), Fernando 
José Sibila Marcondes 
(MDB), Judite de Oli-
veira (PTB), Lili Chia-

relli (Republicanos), 
Luciano Firmino Vieira 
(PL), Luís Zanco (PL) 
e Luiz Carlos Nogueira 
(Cidadania).
Os demais vereadores 
- Amaraí de Oliveira 
Gomes, o Pezao, (Po-
demos), Natalino Tony 
Silva (PSDB) e o atual 
presidente da Câmara, 
Guilherme de Sousa 
Campos (Cidadania), 
foram contrários à an-
tecipação. Os três já 
haviam manifestado 
na sessão anterior a 
contrariedade ao movi-
mento de antecipação 
da eleição.

Não houve acordo na 
primeira tentativa 
de conciliação entre 
a Prefeitura, Sinsep 
(Sindicato dos Servi-
dores Municipais) e 
TRT 15 (Tribunal Re-
gional do Trabalho) 
de Campinas, quanto 
ao índice de reajuste 
salarial do funciona-
lismo de Mogi Mirim. 
Os servidores rejeita-
ram a proposta de 2% 
apresentada pelo Exe-
cutivo e, por isso, o 
caso foi parar na Jus-
tiça.
Na terça-feira (22), em 

reunião virtual , a Pre-
feitura não apresentou 
qualquer outra contra-
proposta, mantendo a 
oferta de 2% de rea-
juste. A administra-
ção municipal entende 
que aumentar o índice 
pode comprometer o 
limite de gastos com 
funcionalismo. 
Além disso, entende 
que outros benefícios 
concedidos podem re-
presentar um ganho 
maior para a catego-
ria, como o vale ali-
mentação e a isenção 
no pagamento da cesta 

básica. Para alguns, o 
aumento, com os 2% 
em discussão, pode 
passar de 20%.
Com isso, cresce o mo-
vimento que pode cul-
minar na paralisação 
dos servidores a partir 
da próxima semana. O 
jurídico do Sinsep pre-
tende preparar uma 
documentação para 
deflagrar a greve, res-
peitando os prazos e a 
necessidade de man-
ter 30% das atividades 
dos serviços conside-
rados essenciais, como 
saúde e segurança.

Câmara aprova “pacote” de reajustes na
remuneração e nos benefícios dos servidores 

Selo Acessibilidade’ será instituído em
Mogi Mirim 

A Câmara de Mogi Mi-
rim aprovou na segun-
da-feira (21), um “pa-
cote” de projetos de lei 
que visam dar aos ser-
vidores públicos muni-
cipais (incluindo os do 
Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto - SAAE), 
reajustes na remune-
ração e nos benefícios 
sociais, como cesta bá-
sica e cartão alimenta-
ção.
Os 8 projetos de cunho 
trabalhista foram apro-
vados por unanimida-
de após as comissões 
permanentes darem 
pareceres favoráveis. 
Uma reunião na sema-
na passada com repre-
sentantes do Executivo 
contribuiu para que os 
vereadores e membros 
das comissões sanas-
sem dúvidas e aprovas-
sem as leis.
Mais uma vez a Casa de 

Leis mogimiriana rece-
beu um grande número 
de professores e demais 
profissionais da rede 
municipal de ensino. 
Eles acompanharam a 
aprovação dos projetos 
de leis e comemoraram 
com aplausos a apro-
vação da equiparação 
ao novo Piso Salarial 
nacional da categoria.
Dessa forma, haverá 
um acréscimo no sa-
lário dos professores 
que atuam na rede mu-
nicipal de Mogi Mirim 
em todas as cargas ho-
rárias semanais: R$ 
3.845,63 para 40 ho-
ras; R$ 2.403,51 para 
25 horas e R$ 1.922,81 
para 20 horas.
Embora uma parte dos 
vereadores tenha apon-
tado que seria melhor 
para a categoria que 
esse complemento não 
fosse parte destacada, 

mas sim incorporado 
diretamente ao salário 
base – o que também 
foi pedido pela catego-
ria -, o projeto de lei foi 
aprovado por unanimi-
dade para que já entre 
em vigor.
Foi aprovado também 
um Projeto de Lei Com-
plementar que  alterou 
as referências salariais 
de determinados em-
pregos da Adminis-
tração, reajustando a 
remuneração dos ser-
vidores públicos mu-
nicipais para acima 
do valor atual do salá-
rio mínimo nacional, 
de R$ 1.121,00. Outra 
propositura aprovada 
alterou a classe salarial 
de determinados em-
pregos da Administra-
ção Direta, reajustando 
o salário dos Agentes 
Comunitários de Saúde 
de Mogi Mirim ao novo 

Piso Nacional, de R$ 
1.750,00.
O Projeto de Lei Com-
plementar 04/2022,  
modificou o Plano de 
Empregos, Salários e 
Carreiras da Prefeitura 
de Mogi Mirim. Des-
sa forma, mais de 2,5 
mil servidores poderão 
solicitar o benefício da 
cesta básica. Segundo 
o Executivo, a inten-
ção é ampliar o total 
de servidores que po-
derão ser beneficiados 
com isenção total para 
o recebimento da cesta 
básica. Sairão de 700 
para 1239 o número de 
funcionários isentos, 
já que recebem até R$ 
3 mil em vencimentos 
fixos.
A mesma lei ainda pre-
vê as alíquotas de res-
tituição para cada fai-
xa salarial, sendo 10% 
para vencimentos até 

4 mil; 30% para ven-
cimentos até R$ 5 mil; 
50% até R$ 6 mil e 
100% para vencimen-
tos acima de R$ 6 mil.
Os vereadores também 
aprovaram dispositivo 
para conceder o bene-
fício do “Cartão Ali-
mentação” aos servido-
res ativos da Prefeitura 
no valor de R$ 300,00 
mensais. A mesma 
aprovação recai sobre 
os servidores do SAAE. 
Ainda para a autarquia, 
foi aprovado Projeto de 
Lei Complementar que 
adequa a remuneração 
dos servidores para 
que recebam ao menos 
o valor do novo Salário 
Mínimo Nacional, de 
R$ 1212,00.
Também foi modifica-
do o Plano de Empre-
gos, Salários e Carrei-
ras do SAAE. Assim, 
183 servidores da au-

tarquia poderão reali-
zar a opção do benefí-
cio da cesta básica. A 
nova lei também prevê 
as alíquotas de resti-
tuição para cada faixa 
salarial, sendo isento 
até R$ 3 mil de venci-
mentos fixos e restitui-
ção de 10% para venci-
mentos até R$ 4 mil; 
30% para vencimentos 
até R$ 5 mil; 50% para 
vencimentos até R$ 6 
mil.

Reajuste salarial
Embora o tema tenha 
sido discutido pelos 
vereadores, o proje-
to de lei de autoria do 
prefeito Paulo Silva 
que prevê o reajuste 
de 2% no salário dos 
servidores públicos 
municipais ainda não 
entrou na pauta para 
discussão e votação da 
Câmara.

Durante a sessão ordi-
nária de segunda-feira 
(21), os vereadores de 
Mogi Mirim aprovaram 
por unanimidade um 

projeto de lei, de auto-
ria do prefeito Paulo de 
Oliveira e Silva (PDT), 
que institui em Mogi 
Mirim o “Selo Acessibi-

lidade”.
A iniciativa dará a pré-
dios públicos e também 
a estabelecimentos co-
merciais - como lojas, 

restaurantes, casa de 
eventos, entre outros 
– um selo de reconhe-
cimento caso esses lo-
cais ofereçam estrutura 

adaptada e condições 
de acessibilidade às 
pessoas com deficiên-
cia ou com mobilidade 
reduzida.
Caberá à Prefeitura es-
tabelecer as normas e 
procedimentos para 
inscrição dos interessa-
dos, divulgação e visto-
ria para a concessão do 
Selo. Contudo, já está 
definido que os interes-
sados deverão solicitar 
no setor de protocolo 
da Prefeitura.
De acordo com a lei, 
a concessão do selo 
será feita anualmente, 
sempre no mês de se-
tembro, após vistoria 
técnica da Secretaria 
Municipal de Mobilida-
de Urbana. O Selo será 
dividido entre uma e 
cinco estrelas, confor-
me o grau de acessibili-
dade de cada estabele-
cimento. Quanto maior 

a acessibilidade, maior 
será a quantidade de 
estrelas.
Entre os itens vistoria-
dos, estarão: mobili-
ário, sanitários, pisos 
e rampas de acesso 
adaptados, além da 
permissão da entrada 
de cãos-guias, serviços 
de atendimento em Li-
bras para pessoas com 
deficiência auditiva e 
existência de assentos 
adaptados para pesso-
as com obesidade.
Os estabelecimentos 
que receberem o Selo 
Acessibilidade deverão 
deixá-lo visível para os 
seus frequentadores e 
podem, se desejarem, 
utilizá-lo em publicida-
des. Depois de recebi-
do, o selo terá duração 
de 4 anos e pode ser re-
novado por mais 4 anos 
após uma nova vistoria 
técnica

A categoria rejeitou a proposta de 2% apresentada pelo
Executivo e, por isso, o caso foi parar na Justiça.
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Com projeto orçado em R$ 2 milhões,
Praça da Capela será revitalizada e remodelada

Processo de licitação para as empresas interessadas em executar a revitalização da praça já se encontra aberto

PROJETO

A Praça Antônio Giova-
ni Lanzi, localizada em 
Mogi Guaçu no bairro da 
Capela, será revitalizada 
ainda esse ano. O proje-
to está orçado em R$ 2 
milhões e o processo lici-
tatório para as empresas 
interessadas em executar 
a revitalização da praça já 
se encontra aberto, con-
forme publicação no Di-

ário Oficial do Munícipio.
O secretário municipal 
de Planejamento e De-
senvolvimento Urbano, 
Eduardo Schimidt, pasta 
responsável pelo proje-
to, contou que o princi-
pal objetivo é tornar o 
local um ponto turístico 
e, principalmente, de en-
tretenimento e lazer para 
as famílias guaçuanas. 

“Nossa ideia é transfor-
mar a Praça da Capela 
numa referência regio-
nal. A ideia é resgatar o 
passado, proporcionan-
do o encontro de famílias 
e amigos como acontecia 
há 40 anos”, disse.
Segundo Schimidt, o pro-
jeto de revitalização prevê 
fonte interativa com jatos 
de água que permitem às 

crianças se refrescar no 
local, além da fonte or-
namental que será total-
mente remodelada com 
ponte sobre o espelho 
d´água. “Cada detalhe 
da praça será reformado, 
passando por novo mobi-
liário, ou seja, instalação 
de bancos e mesas com 
pintura de jogos de tabu-
leiro”, comentou.

“A nova praça terá ilu-
minação ornamental e 
funcional com lâmpadas 
de Led, além de rampas, 
piso tátil e faixas ele-
vadas. A reforma se es-
tenderá até o trecho da 
Avenida 9 de Abril no 
início do canteiro cen-
tral, localizado atrás do 
antigo Procon, onde será 
instalado o COI (Centro 

de Operações e Inteligên-
cia) até o Monumento do 
Obelisco de Centenário 
de Mogi Guaçu”, finali-
zou.
As melhorias serão reali-
zadas com recurso de R$ 
1,5 milhão proveniente 
do Governo do Estado 
por meio de emenda do 
deputado federal Arnal-
do Jardim (Cidadania).

Consumidor agora 
pode pagar 

faturas de água e
esgoto por Pix

Rede Lucy Montoro 
em Mogi Mirim 

recebe certificação 
internacional

A tecnologia está sendo 
usada pelo SAAE para 
facilitar os meios de rece-
bimento junto ao consu-
midor. Desde quinta-feira 
(17), o consumidor está 
podendo realizar o paga-
mento de faturas de água e 
esgoto via Pix, modalidade 

que permite a realização 
de transferências bancá-
rias de forma instantânea, 
sem taxas e com total se-
gurança.
A atitude, pioneira na re-
gião, tem o intuito de me-
lhorar o atendimento ao 
consumidor, oferecendo 

mais uma possibilidade 
no pagamento das contas 
sem que haja necessida-
de de se deslocar até uma 
agência bancária, casa 
lotérica ou até mesmo à 
sede da autarquia. Nesta 
primeira fase de implan-
tação, a opção está dis-
ponível para as faturas 
emitidas no momento da 
leitura e que tenham o QR 
Code impresso.
PRATICIDADE
Com o Pix, o consumidor 
pode efetuar o pagamento 
por meio de qualquer ins-
tituição
bancária que possua o sis-
tema de internet banking, 
incluindo também os ban-
cos digitais, como Nubank, 
Banco Inter, BMG, Banco 
Original entre outros.

Prestes a completar 
10 anos sob gestão do 
Instituto de Respon-
sabilidade Social Sí-
rio-Libanês, o Serviço 
de Reabilitação Lucy 
Montoro de Mogi Mi-
rim conquistou, pela 
segunda vez consecuti-
va, a acreditação máxi-
ma da CARF (Commis-
sion on Accreditation 
of Rehabilitation Faci-
lities) válida por mais 
3 anos, que atesta o 
comprometimento da 
instituição em melho-
rar a qualidade e a se-
gurança dos processos 
que envolvem a reabi-
litação dos pacientes, 

atendendo aos padrões 
internacionais.
Para alcançar nova-
mente esse mérito, 
desde a sua última 
acreditação, em de-
zembro de 2018, a 
unidade tem investi-
do constantemente na 
melhoria da experiên-
cia do paciente e do co-
laborador, promoven-
do adequações em seus 
processos assistenciais 
e administrativos, des-
de treinamentos para 
a capacitação dos pro-
fissionais a ações de 
conscientização e in-
clusão da pessoa com 
deficiência, no intuito 

de aprimorar a quali-
dade
dos atendimentos e 
propiciar melhor qua-
lidade de vida à pessoa 
com deficiência (PCD).
Desta forma, o Lucy 
Montoro consolida seu 
protagonismo interna-
cional relativo à qua-
lidade dos processos 
desenvolvidos em seus 
programas de reabili-
tação, reconhecimento 
alcançado por meio do 
empenho e dedicação 
de todos os profissio-
nais
da unidade, sob a dire-
triz do Instituto Sírio-
-Libanês.
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Estudantes participam das atividades do
Dia Mundial da Água

Data incentiva público a refletir sobre a importância do desenvolvimento sustentável de recursos hídricos
e da preservação ambiental 

Escolas públicas da re-
gião estão recebendo um 
importante reforço na 
tarefa de conscientizar os 
estudantes sobre a pre-
servação da natureza, es-
pecialmente dos recursos 
hídricos. Através da peça 

teatral “Água à Vista”, a 
Cia de Teatro Paraferná-
lia tem levado os jovens a 
refletir sobre o futuro de 
nosso planeta. 
No Dia Mundial da Água, 
lembrado no último dia 
22, uma sessão especial 

foi realizada no Boule-
vard Shopping, em Mogi 
Guaçu, para alunos da 
rede pública municipal 
da cidade. cerca de 170 
alunos das escolas mu-
nicipais Padre Estevo 
Fernando Laurindo, Pro-
fº Geraldo Sorg, Profª. 
Guilhermina Lopes Ro-
drigues e Profª. Maria 
Diva Franco de Oliveira 
e CAIC assistiram ao es-
petáculo
O espetáculo tem patro-
cínio da Renovias, atra-
vés da Lei de Incentivo à 
Cultura e a iniciativa in-
tegra as ações de susten-
tabilidade desenvolvidas 
pela concessionária.
A peça “Água à Vista” 
traz a saga de dois cien-
tistas, acompanhados 
por um aventureiro, que 
saem em uma expedição 

pelos tempos terrestres 
em busca de resposta 
para atual crise da água e 
chegam em 2070. Nesse 
tempo, encontram coisas 
horríveis, como a guerra 
pela água, doenças em 
função da falta d’água e 
as poucas reservas natu-
rais existentes são vigia-
das pelo exército.
Presos em 2070 e não 
conseguindo achar so-
luções, eles se deparam 
com uma personagem 
inusitada, vindo direta-
mente do mundo celes-
tial. O desenrolar da his-
tória é bem-humorado e 
cheio de curiosidades. A 
peça promove a reflexão 
sobre a importância da 
preservação do meio am-
biente e da nossa princi-
pal fonte de vida: a água.
PARQUE DOS INGÁS

Ainda dentro da progra-
mação em comemoração 
ao Dia Mundial da Água, 
estudantes de escolas 
municipais  participaram 
na terça-feira (22), de 
uma série de atividades 
no Parque dos Ingás. A 
abertura foi feita pelo su-
perintendente do Samae 
(Serviço Autônomo Mu-
nicipal de Água e Esgo-
to), Mário Antônio Zaia, 
e pelo prefeito Rodrigo 
Falsetti (CIdadania).
Durante o dia todo, os 
alunos participaram das 
gincanas desenvolvidas 
pela Secretaria de Es-
porte e Lazer e também 
acompanharam conta-
ção de história e apre-
sentação do projeto ‘En-
canadinho’, pelo Senac. 
A Saama fez uma expo-
sição das espécies que 

são cultivadas no vivei-
ro municipal e os inte-
ressados receberam um 
vale-muda para retirar 
posteriormente a espécie 
escolhida. Toda a pro-
gramação foi elaborada 
pelo Samae.
O objetivo do evento foi 
incentivar nas crianças 
a reflexão sobre a im-
portância do desenvol-
vimento sustentável de 
recursos hídricos e da 
preservação ambiental 
porque sem água não há 
vida.
O Dia Mundial da Água 
visa discutir temas re-
levantes a respeito des-
se recurso natural, tais 
como saneamento, saú-
de, qualidade e quanti-
dade de água no planeta, 
e o uso da água para a 
produção de energia. 

A Universidade Virtual 
do Estado de São Pau-
lo (Univesp) está com 
inscrições abertas para 
31.125 vagas do Vestibu-
lar anual 2022, destina-
das a 402 polos, de 347 
municípios (capital, lito-
ral e interior). Na região, 
há um polo que funciona 
desde 2018 em Estiva 
Gerbi e agora, foi insta-
lado um em Mogi Mirim, 
que pela primeira vez, re-
ceberá uma universidade 
com cursos de graduação 
totalmente gratuitos.
Serão oferecidos nove 
cursos, com três eixos bá-
sicos de ingresso, via pro-
cesso seletivo: Pedagogia, 
Letras, Matemática (Eixo 

de Licenciatura), Ciência 
de Dados, Tecnologia da 
Informação, Engenha-
ria de Computação (Eixo 
de Computação), Enge-
nharia de Produção e os 
novos, Administração e 
Tecnologia em Processos 
Gerenciais (Eixo de Ne-
gócios e Produção).
As inscrições terminam 
às 23h59 do dia 25 de 
abril e devem ser feitas 
pelo site vestibular.uni-
vesp.br. A taxa da inscri-
ção é de R$ 45,00. A pro-
va (objetiva e redação) 
ocorrerá no dia 22 de 
maio, a partir das 13h00, 
de forma presencial nas 
cidades que englobam di-
versas regiões do Estado 

de São Paulo. A empre-
sa organizadora seguirá 
todas as recomendações 
sanitárias de prevenção à 
Covid-19, em vigência na 
data. O candidato deve-
rá seguir imediatamente 
para o ambiente da prova 
e evitar aglomerações. Os 
locais oficiais serão divul-
gados no dia 13 de maio.  
O gabarito oficial será di-
vulgado em 23 de maio, 
no site do vestibular, e o 
início das aulas está pre-
visto para agosto. 
Para participar, não há 
limite de idade, basta 
ter concluído o ensino 
médio ou com o término 
previsto até o período da 
matrícula. No preenchi-

mento da ficha de inscri-
ção, os candidatos devem 
cumprir todas as etapas 
previstas, responder o 
questionário socioeco-
nômico, indicar o CPF e 
seus dados pessoais. 
Também será possível, 
caso queira, fornecer os 
números de inscrição do 
Exame Nacional do En-
sino Médio (Enem), de 
2019, 2020 e 2021, para 
que os resultados sejam 
considerados na prova 
objetiva e integrados à 
nota final.
Até esta sexta-feira (25), 
as pessoas inscritas no 
Cadastro Único do Go-
verno Federal (CadÚ-
nico) poderão solicitar 

isenção da taxa. No mes-
mo período, também 
poderá ser concedida a 
redução de 50% do va-
lor da taxa de inscrição, 
em conformidade com a 
Lei Estadual nº 12.782, 
de 20 de dezembro de 
2007, aos candidatos 
que preencham cumula-
tivamente, os seguintes 
requisitos: estejam regu-
larmente matriculados 
no ensino médio ou equi-
valente, no 3º semestre 
da Educação de Jovens 
e Adultos (EJA), em cur-
so pré-vestibular ou em 
curso superior, em nível 
de graduação ou pós-gra-
duação e que recebam 
remuneração mensal in-

ferior a 2 (dois) salários 
mínimos ou desempre-
gados. Os benefícios são 
concedidos no site do 
vestibular. No momento 
da inscrição, basta clicar 
em “redução de taxa” ou 
“isenção”.
Em caso de dúvidas, o 
candidato poderá aces-
sar o “Fale Conosco” do 
site da Vunesp, banca 
realizadora do vestibu-
lar: www.vunesp.com.
br/faleConosco, e enca-
minhar sua mensagem 
ou, ainda, entrar em con-
tato com o “Disque Vu-
nesp”, por meio do tele-
fone (11) 3874-6300, em 
dias úteis, das 08h00 às 
18h00.

Em Mogi Mirim, SAAE e Educação entregam 
material sobre o Dia Mundial da Água nas escolas

Univesp abre inscrições para o Vestibular;
são 31.125 vagas para nove cursos

O Dia Mundial da Água 
em Mogi Mirim foi mar-
cado por um ato envol-
vendo o SAAE(Serviço 
Autônomo de Água e Es-
gotos) e a Secretaria de 
Educação,  com a entre-
ga de materiais educati-
vos nas EMEBs (Escola 
Municipal de Educação 
Básica) que atendem 
alunos de 1º a 5º ano.
Com a presença da Se-
cretária de Educação, 
Ana Lúcia Bueno Peru-
chi, e de servidores
da autarquia, a primei-

ra escola que recebeu 
o material foi a EMEB 
Dona Sinhazinha. A
distribuição oficial teve 
continuidade na EMEB 
“Profª Ana Isabel da 
Costa Ferreira”, na
Zona Leste e, à tarde, na 
EMEB “Prof. Dr. Geral-
do Philomeno”, na Zona 
Norte.
O material educativo 
será destinado aos 4.367 
estudantes do ensino 
fundamental I,
distribuídos em 16 Es-
colas Municipais de 

Educação Básica. A 
cartilha, desenvolvida 
pelo SAAE, contém ati-
vidades lúdicas sobre 
a importância da água 
e da preservação desse 
recurso essencial para 
a vida. Com ilustrações 
em preto e branco, para 
que as crianças possam 
colorir, ela também con-
ta com caça-palavras e 
dicas simples de econo-
mia que podem ser ado-
tadas no dia a dia.
Além do material im-
presso, o SAAE disponi-

bilizou uma apresenta-
ção em slides com o
tema “Água e Biodiver-
sidade” para todos os 
professores do ensino 
fundamental II (6º ao
9º ano) que desejem uti-
lizar o conteúdo em sala 
de aula. 
De forma interdiscipli-
nar, a apresentação ex-
plica como a água está 
presente em tudo e como 
todos os ecossistemas 
estão interligados. Des-
ta parceria entre SAAE e 
Secretaria de Educação 

surgirão novos projetos, 
sempre com o objetivo 
de conscientizar crian-

ças e adolescentes so-
bre o uso consciente da 
água.
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Zona Leste e Martim Francisco receberão 
100 novas residências por região

O prefeito de Mogi Mi-
rim, Paulo de Oliveira 
e Silva (PDT),anun-
ciou na sexta-feira 
(18), durante o evento 
com a presença do Vi-
ce-Governador Rodri-
go Garcia no Centro 
Cultural ‘Prof. Lauro 
Monteiro de Carvalho 
e Silva’, a construção 
de mais casas popu-
lares no município. A 
próxima etapa consis-
te na aprovação pela 
Câmara Municipal das 
áreas doadas pelo mu-
nicípio para a insta-
lação dos empreendi-
mentos.
“É uma conquista para 
a população de Mogi 
Mirim, resultado de 
muito esforço e

trabalho com o objeti-
vo de atender aos que 
mais precisamos”; fri-
sou Paulo Silva.
No total, serão cons-
truídas 200 casas, 
sendo que 100 delas 
formarão um núcleo 
residencial na Zona 
Leste, numa área de 
50 mil m², localiza-
da próxima ao NIAS 
(Núcleo Integrado de 
Atividades Sociais). O 
local conta com toda a 
infraestrutura e aces-
so às principais ave-
nidas da Zona Leste, 
além de proximidade 
com a UPA, escolas e 
creches.
As outras 100 casas 
serão construídas em 
um empreendimento 

residencial no distrito 
de Martim Francisco. 
A área de 40 mil m² 
está localizada próxi-
ma a ampla
infraestrutura urbana, 
além de permitir o fá-
cil acesso aos serviços 
públicos do distrito,
como escolas e servi-
ços de saúde.
Sob a coordenação da 
Secretaria de Obras e 
Habitação Popular, os 
núcleos
residenciais são re-
sultados de convênio 
firmado com a CDHU 
(Companhia de
Desenvolvimento Ha-
bitacional e Urbano), 
órgão estadual que 
será responsável pela
construção das casas.

SAAE intensifica recuperação de tampões
pelo município

O SAAE (Serviço Au-
tônomo de Água e Es-
gotos) de Mogi Mirim 
iniciou um trabalho 
intensificado de recu-
peração nos tampões 
dos PVs (poços de vi-
sita) por todo o muni-
cípio. A ação consiste 
na substituição ou ni-
velamento das peças, 
melhorando as condi-

ções de tráfego para os 
motoristas.
O trabalho, que sempre 
foi realizado pela au-
tarquia, ganhou mais 
força nesta semana. Os 
servidores estão fazen-
do um levantamento 
das condições de todos 
os tampões, repassan-
do os locais onde se faz 
necessária a recupera-

ção para as equipes de 
manutenção de esgoto 
e asfalto, que já dão se-
quência ao serviço. O 
município tem aproxi-
madamente 4.000 PVs 
instalados. A estrutura 
é usada para ter acesso 
à rede de esgoto e exe-
cutar trabalhos como 
desobstrução.
Nas imagens, o proces-

so de nivelamento de 
dois poços de visita ao 
final da Rua Senador 
José Bonifácio, próxi-
mo à Praça Lions, via 
de fluxo intenso de veí-
culos na região central 
da cidade. Outros tra-
balhos de nivelamento 
e recuperação de tam-
pões de PVs seguirão 
por todo o município.

Cidade
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Mogi Mirim vai parti-
cipar do JOMI (Jogos 
da Melhor Idade), cuja 
edição de 2022, para as 
cidades que integram a 
4ª Região Esportiva de 
São Paulo, será realiza-
da entre 19 e 24 de abril, 
em Casa Branca (SP). A 
confirmação aconteceu 
na semana passada, em 
encontro promovido 
pela Secretaria de Es-
portes do Estado de São 
Paulo, em Campinas.
O município competi-
rá em 12 modalidades, 
como atletismo (femi-
nino), bocha (masculi-
no), buraco (masculino 

e feminino), dança de 
salão (misto), dominó 
(masculino e femini-
no),malha (masculino), 
natação (masculino e 
feminino), tênis (mas-
culino e feminino), tênis 
de mesa (masculino), 
truco (masculino), volei 
adaptado (feminino) e 
xadrez (masculino).
O JOMI esteve na pau-
ta do encontro que 
procurou debater o Ca-
lendário Esportivo e as 
mudanças no sistema 
de disputa das compe-
tições promovidas pelo 
Estado e a apresentação 
aos municípios do Cen-

so Esportivo do Estado 
de São Paulo.
A principal alteração 
está relacionada aos Jo-
gos Regionais. A com-
petição acontecerá de 
15 de junho a 4 de se-
tembro e, em 2022, de 
forma descentralizada. 
As cidades que pude-
rem sediar jogos de-
vem entrar em contato 
com a secretaria esta-
dual para fazer ajustes. 
A justificativa é de que, 
por conta da retomada 
pós-pandemia, é inviá-
vel juntar muitos atle-
tas e comissões em ape-
nas uma sede.

ESPORTE

CORREIO DO POVO

A volta oficial do Atlético 
Guaçuano aos gramados 
já tem dia, hora e local 
para acontecer. Será no 
dia 9 de abril, no ani-
versário de Mogi Guaçu, 

quando o Mandi estreia 
no Campeonato Paulista 
Sub15 e Sub17 da Fede-
ração Paulista de Fute-
bol. Os jogos das duas 
categorias serão contra 

a Itapirense, a partir 
das 9h00, no Estádio 
do Centro Esportivo do 
Furno, no Parque Cida-
de Nova, em Mogi Gua-
çu. O local está passan-
do por adequações para 
poder receber os jogos 
das categorias de base 
do Mandi.  
Com 68 equipes e sete 
meses de duração, o 
Campeonato Paulista 
Sub15 e Sub17 terá seis 
fases.Na primeira, os 
participantes serão divi-
didos regionalmente em 
12 grupos, quatro com 
cinco times e oito chaves 
com seis equipes, que se 
enfrentam em dois tur-
nos. O Mandi está no 
grupo 6, ao lado de Ita-
pirense, Amparo, Brasi-
lis (Águas de Lindóia), 
e Red Bull Bragantino 
(Bragança Paulista). Os 

dois primeiros coloca-
dos de cada grupo, mais 
os oito melhores tercei-
ros, avançam à segunda 
fase.
Nesta fase serão forma-
dos oito grupos de qua-
tro times que se enfren-
tam em turno e returno, 
avançando os dois me-
lhores de cada chave à 
terceira fase, onde serão 
divididos em quatro gru-
pos com quatro times 
cada que, novamente se 
enfrentam em dois tur-
nos, classificando os dois 
primeiros colocados.
Na sequência, iniciam-
-se os mata-matas da 
competição, com quar-
tas de final, semifinal e a 
grande decisão definida 
em jogos de ida e volta, 
com o time de melhor 
campanha atuando em 
casa na segunda partida. 

Em caso de igualdade no 
agregado dos confron-
tos, a definição do ven-
cedor se dará através de 
cobranças de pênaltis. 

PREPARAÇÃO
Como preparação para o 
estadual, o Guaçuano faz 
mais uma série de amis-
tosos neste sábado (26). 
Os times Sub15 e Sub17 
enfrentarão as equipes 
da Escolinha de Futebol 
de Leme. Os jogos serão 
realizados no Centro Es-
portivo “Amauri Cavea-
nha” no distrito de Mar-
tinho Prado, a partir das 
9h00. Também como 
ensaio para a estreia no 
dia 9 de abril, o Mandi 
participou na semana 
passada da Copa VAR, 
competição promovi-
da pela CBF e utilizada 
como laboratório para 

treinamento dos novos 
árbitros. Os jogos acon-
teceram em Águas de 
Lindóia, e o alviverde 
esteve presente em duas 
finais, uma pela Série 
Ouro e outra pela Série 
Prata.
No Sub15, o Mandizi-
nho conquistou a Série 
Prata, ao golear a equipe 
do Santarritense por 5 
a 2. Os gols foram mar-
cados por Eric Barbosa 
(2), João Pedro, Ângelo 
Alemão e Vitor. Já no 
Sub20, o Guaçuano fez 
o tradicional clássico 
regional contra o Mogi 
Mirim. Apesar de uma 
partida bastante equili-
brada na maior parte do 
tempo, o alviverde per-
deu pelo placar de 4 a 2. 
Os gols foram anotados 
por Guilherme Silva  e 
Arthur Guilherme.

Estreia do Mandi será em casa, contra
a Itapirense, no aniversário da cidade

Os jogos das categorias Sub15 e Sub17 serão no Estádio do Centro Esportivo do Furno, no Parque Cidade Nova, em Mogi Guaçu

Com recadastramento 
de associados, Mogi

Mirim parece caminhar 
para um ressurgimento

Mogi Mirim confirma
participação no JOMI 2022

Depois de anos de pe-
núria, com uma série de 
rebaixamentos, disputas 
judiciais e muitas incerte-
zas quanto ao seu futuro, 
o Mogi MIrim Esporte 
Clube parece estar cami-
nhando para um ressurgi-
mento. Foi iniciado nesta 
semana o recadastramen-
to de associados e proprie-
tários de cadeiras cativas 
do clube. O processo está 
sendo promovido pela ad-
ministração provisória do 
Sapo, por meio do escritó-
rio Murillo Lobo & Advo-
gados Associados.
O atendimento presen-
cial acontece às terças e 
quintas-feiras, das 14h00 
às 18h00, no Estádio Vail 
Chaves. Os interessados 
poderão entregar os docu-
mentos juntamente com 
a ficha de cadastro devi-
damente preenchida e as-
sinada para o auxiliar do 
administrador provisório 
Felipe Salas de Lima. O 
prazo para encaminhar os 
documentos é de 30 dias 
a contar da publicação do 
edital no Diário da Justiça 
Eletrônica, ocorrida na se-
gunda-feira (21),
Uma opção é o envio pelo 
e-mail contato@murillo-
lobo.adv.br ou pelo site 
www.murillolobo.adv.br/
mogimirim. Há a alterna-
tiva do envio via Correios 
para um dos endereços do 
escritório, Avenida Pau-
lista, 777, 15o andar, Bela 
Vista, São Paulo-SP, CEP: 
01.311-100; ou Rua 1.132, 
104, Setor Marista, Goiâ-
nia-GO, CEP: 74.180.110.
O primeiro passo é im-
primir a “ficha de cadas-
tro MMEC” no site www.
murillolobo.adv.br/mogi-
mirim, preencher com as 
informações pessoais e as-
sinar com reconhecimen-
to de firma em cartório. 
Os interessados devem 
preencher qual a catego-

ria de associados em que 
estão inseridos entre con-
tribuinte, honorário, be-
nemérito, remido, atleta, 
estudante ou menor ou, 
então, proprietário de ca-
deira cativa. Além da fi-
cha preenchida, devem 
providenciar duas fotos 3 
x 4, cópia autenticada da 
comprovação da condição 
de associado, por qualquer 
meio admitido no direito e 
cópia autenticada de RG, 
CPF e comprovante de en-
dereço.
No caso de proprietários 
de cadeiras cativas, há al-
teração em um dos itens: 
em vez da comprovação 
da condição de sócio, é pe-
dido o contrato de compra 
e venda, direito de uso ou 
documento equivalente 
que comprove a aquisição 
de cadeira cativa.
Para recadastramento de 
pessoas jurídicas, é ne-
cessário apresentação do 
cartão do CNPJ, contrato 
social e última alteração 
consolidada que compro-
ve os poderes de seu repre-
sentante legal, além dos 
documentos em nome do 
representante legal.
Em caso de dúvidas, o 
interessado pode entrar 
em contato com a admi-
nistração provisória pelo 
telefone (19) 3368-2815. 
Após finalizado o prazo de 
entrega, o administrador 
fará uma análise prévia, 
dando a oportunidade 
da complementação de 
documentos faltantes, se 
necessário, no prazo de 
cinco dias. Em seguida, a 
administração irá emitir 
parecer pelo deferimento 
ou indeferimento do re-
cadastramento pleiteado 
e será publicado o resulta-
do por edital e juntado aos 
autos do processo em que 
foi determinada a admi-
nistração provisória a rela-
ção completa das pessoas 

recadastradas.
O recadastramento será 
gratuito. Já a questão de 
valores de mensalidades 
será definida pela dire-
toria eleita. O juiz Fábio 
Fazuoli alterou um trecho 
do edital que havia sido 
elaborado pelo escritó-
rio, que tem Raoni Barros 
como advogado respon-
sável pela administração 
provisória. O termo “cópia 
do comprovante de víncu-
lo associativo” foi trocado 
por “cópia autenticada da 
comprovação da condição 
de associado, por qualquer 
meio admitido no direito”.
Os documentos pedidos 
estão baseados no estatuto 
do clube, na resolução nú-
mero 13, de 2016, que de-
finiu os parâmetros para 
o recadastramento, e em 
uma sentença da juíza Ma-
ria Raquel Pinto Tilkian 
Neves, de junho de 2019. 
Na sentença, Raquel anu-
lou dois requisitos para o 
recadastramento: com-
provante de pagamento de 
mensalidades e cópia de 
atas de assembleia. Raquel 
considerou que deve ser 
admitido como compro-
vante de vínculo associa-
tivo qualquer meio admi-
tido em direito, incluindo 
atas de assembleias. Po-
rém, observou que o fato 
de não ter participado de 
assembleias não anula a 
condição de sócio.

NOVOS SÓCIOS
Por outro lado, não have-
rá cadastramento de no-
vos sócios. O motivo está 
justamente baseado na 
sentença em que a juíza 
considerou inviável admi-
tir como apto ao cadastra-
mento qualquer um que 
se autodeclare associado, 
pois esse critério não bas-
taria para evidenciar o 
vínculo anterior. (Fonte: 
Jornal A Comarca).

E1
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Atleta guaçuana fatura o ouro no
Open Sudeste 2022 de Taekwondo

Copa Rural recebe mais de 1 mil 
pessoas nos jogos da primeira rodada

Equipe de natação Free Play/Sejel 
estreia na temporada com 4 bronzes 

A atleta Amanda Ferrei-
ra de Souza sagrou-se 
campeã do Open Sudes-
te 2022 de Taekwondo, 
competição promovida 
pela Confederação Bra-
sileira de Taekwondo, e 
que aconteceu entre os 
dias 18 a 20 de março, 
na cidade de Contagem 
(MG). Amanda, que é 
atleta do projeto social 
‘Formando Campeões’, 
cuja modalidade é tra-
balhada na Praça da 
Juventude, faturou o 
primeiro lugar na cate-
goria junior feminino 
para atletas com até 55 
quilos.

Com o resultado, Aman-
da garantiu presença no 
Grand Slam 2023 de 
Taekwondo, que serve 
de seletiva para a mon-
tagem da seleção brasi-
leira da modalidade de 
várias categorias, Em 
Contagem, a atleta fatu-
rou o bicampeonato, já 
que ela varia sido cam-
peã do Open Sudeste 
2021, Na ocasião, ela 
competiu na categoria 
cadete,
Vale lembrar que de-
vido a essa conquista, 
ela garantiu vaga para o 
Grand Slam 2022 que, 
por conseguinte, fatu-

rou a medalha de prata 
e a presença como re-
serva da seleção brasi-
leira deste ano.
Além de Amanda, ou-
tros três atletas do pro-
jeto Formando Cam-
peões competiram no 
Open Sudeste: Andrew 
Dercy da Silva ficou em 
sexto lugar na catego-
ria cadete masculino; 
Giovanna Rosa foi sex-
ta colocada na categoria 
sub21 feminino até 49 
quilos; e Lucas Henri-
que Almeida foi quinto 
colocado na categoria 
adulto masculino até 63 
quilos.

Teve início no domin-
go (20), mais uma 
edição da Copa de Fu-
tebol Rural de Mogi 

Mirim. A competi-
ção, promovida pela 
Prefeitura Municipal 
de Mogi Mirim atra-

vés da Secretaria de 
Esporte, Juventude 
e Lazer, contou com 
seis jogos, sendo três 
na categoria Aspiran-
tes e três na Titular.
As partidas contaram 
com bom público e, 
na soma dos três cam-
pos, receberam mais 
de 1 mil pessoas, se-
guindo os protocolos 
necessários e de for-
ma segura e tranqui-
la. No campo da Apa-
recidinha, a dona da 
casa estreou com vi-
tória por 2 a 1 diante 
do Martim Francisco. 

Caio e Diguinho mar-
caram para a Apareci-
dinha e Japão anotou 
para o Martim. No 
mesmo local, pelo As-
pirante, empate em 0 
a 0 entre os rivais.
No campo da Pitei-
ras, o Jardim Soares/
Granjas GVH recebeu 
o Fazenda Esmeral-
da e conquistou dois 
triunfos. Primeiro, 
no Aspirante, fez 2 a 
1, com gols de Teta e 
Vinicius. Degalo des-
contou para os visi-
tantes.
Na Titular, o maior 

registro de gols da 
rodada: 5 a 3 para o 
Soares. Borná (2), 
Bruno Jesus, Kesley e 
Paulo Henrique ano-
taram os gols dos an-
fitriões e Kadu, Tatá 
e Richard marcaram 
para o Esmeralda.
Já no retorno do Pom-
bal à competição, após 
ficar ausente em 2019 
e 2020, uma vitória e 
uma derrota. Jogan-
do em casa, a equipe 
venceu a Piteiras por 
3 a 1 na Titular, com 
dois gols de Léo Bridi 
e outro de Ferrugem. 

Elvis descontou para 
a Piteiras. Já no Aspi-
rante, os visitantes fo-
ram vitoriosos graças 
ao gol isolado, marca-
do por Adilson.
A próxima rodada 
será disputada neste 
domingo (27). Se en-
frentarão Pombal x 
Aparecidinha (Aspi-
rante – 13h45 e Titu-
lar – 16h), Piteiras x 
Jardim Soares (Aspi-
rante – 13h45 e Titu-
lar – 16h) e Esmeral-
da x Martim Francisco 
(Aspirante – 13h45 e 
Titular – 16h).

A Free Play/Sejel vol-
tou às piscinas no sá-
bado (19) e estreou na 
temporada 2022 em 
grande estilo. Afinal, 
mesmo em uma com-
petição marcada pela 
presença de atletas de 
altíssimo rendimento, 
como João Luiz Gomes 
Junior, Breno Martins 
Correia, Pedro Hen-
rique Silva Spajari, 
Jhennifer Alves Con-
ceição, que já disputa-
ram, edições dos Jogos 
Olímpicos, e de clubes
da primeira prateleira 
da natação brasilei-

ra, como Corinthians 
e Pinheiros, a equipe 
mogimiriana registrou 
quatro medalhas de 
bronze e 100% de pre-
sença entre os oito pri-
meiros colocados.
O Torneio Regional In-
fantil a Sênior disputa-
do no Corinthians, em 
São Paulo (SP), reuniu 
mais de 19 entidades 
e 447 nadadores. Na 
sênior, Tomas Coradi 
Lino foi bronze nos 50 
e nos 100 metros nado 
borboleta. Bárbara Ce-
cato Barboza também 
foi a terceira colocada 

nos 800 livres da sê-
nior feminino. Já seu 
irmão, Murilo Ceca-
to Barboza, foi bronze 
nos 200 metros peito e
quinto colocado nos 
100 metros peito. Bre-
no Baumann Poli, da 
junior 2, chegou na 
sexta posição nos 50 li-
vres e foi o sétimo nos 
100 livres.
A equipe foi coman-
dada por Ricardo An-
tonio Martiniano, co-
ordenador técnico da 
Free Play/Sejel. “O ob-
jetivo era buscar índi-
ces para o Maria Lenk. 

Porém, como era de se 
esperar, de 3 a 4 atletas 
entre os quase 450 que 
participaram conse-
guiram. Ainda estamos 
em polimento dentro 
das fases de treina-
mento e isto dificulta. 
Porém, o importante 
é que nossos atletas se 
aproximaram dos me-
lhores tempos da vida 
e este é um sinal muito 
bacana de que a tem-
porada promete coisas 
boas”, frisou Martinia-
no.
Assim, Tomas será o 
representante da Free 

Play no Troféu Maria 
Lenk, agendado para 
ocorrer de 4 a 9 de 
abril, no Rio de Janei-

ro (RJ). O nadador já 
tinha índices obtidos 
para os 50 e 100
metros costas.

ESPORTE

Amanda Ferreira de Souza foi campeã pela categoria junior feminino para atletas com até 55 quilos
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Equipe de Judô conquista oito 
medalhas na Copa São Paulo

A equipe de Judô Mogi 
Guaçu da Secretaria de 
Esporte e Lazer (SEL) 
participou da Copa 
São Paulo de Judô, um 
dos maiores eventos 
das Américas, nos dias 
12,18,19 e 20 de mar-
ço, em São Bernardo 
do Campo. A equipe 
guaçuana ficou na 18ª 
colocação na contagem 
geral, conquistando 
oito medalhas.

Diversos atletas da 
equipe se destacaram 
na competição, como 
a campeã de sua cate-
goria Maria Gabrielly 
Lira. Ana Beatriz Pié-
rico, Gustavo Tampe-
line Barrozo e Pedro 
Henrique Favareto fo-
ram vice-campeões. Já 
Enzo Henrique de Mi-
randa Silva, Alex Mo-
edano, Felipe Giane-
li dos Santos e Caio 

Barbosa conquistaram 
o terceiro lugar mais 
alto do pódio.
Os Atletas Maria Ga-
brielly Lira, Ana Bea-
triz Piérico e Gustavo 
Tampeline Barrozo es-
tão classificados para o 
Campeonato Brasileiro 
Regional V, que será 
realizado no próxi-
mo mês, em Curitiba. 
“Participar da Copa 
São Paulo já é uma vi-

tória. Esse evento reu-
niu atletas de seis Es-
tados,
inclusive, atletas da se-
leção e de grandes clu-
bes, como Minas Tênis 
Clube, Esporte Clube 
Pinheiros e Paineiras. 
Ficar na 18ª coloca-
ção é uma grande con-
quista, mostrando que 
estamos no caminho”, 
comentou o sensei An-
tonio Silva.


